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福祉に関わる出前授業
5年生が車いす体験をしました。

2人に1台本物の車いすがあたる貴重

な経験、平地を押しているうちはいい

のですが、緩いスロープを上ったり数

㎝のギャップを越えたりする際など、

ちょっとしたコツとけっこうな力が必

要なことを体感しました。

翌週は、6年生が「認知症」について学びました。認知症は脳の病気だが高齢者だけに

起こるものではないこと、正しい知識をもつと認知症の方ともっとうまくつき合っていけ

ることなど、クイズや実技を交えて学びました。

中学校の先生がやってきた

卒業証書授与式まで1ヶ月を切りまし

た。

先日の入学説明会に続き、帯広第五中

学校の□□□□先生と□□□□先生が来

校、6年生の教室で理科と数学の授業をし

てくれました。

6年生からは、卒業を控えて「中学校の授業は難しそう」「授業時間も長いし」「先生は

こわいかな」など心配な声が聞こえ

てきますが、やさしくておもしろく

て学びの多い授業を受けて、児童の

笑顔が見られました。

来週には、帯広第五中学校の1年

生が来校し、中学校の生活について

6年生に教えてくれる予定です。

緑小よんかけ

○心をかけよう ○目をかけよう
○手をかけよう ○声をかけよう
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年度末の参観日
今回も多くの保護者の皆様にご来校い

ただいています。教室など参観のスペー

スが狭くて申し訳ないのですが、なるべ

く普段に近い児童の様子を見ていただき

たいと思っています。

コロナを乗り越えて、学校行事やPTA

活動などいろいろと参加していただける

機会が多くなりました。参観日について

も、次年度はさらに保護者の方に来てい

ただきやすい形を考えています。

令和7(2025)年３月行事予定

1 土 みどりっこ

２ 日

3 月 みどりっこ

4 火 6年生を送る会 よんかけ
放課後学習(3年) コミスク協議会

5 水 つながるタイム(6年) 放課後学習(3年)

6 木 ALT 卒業･終了を祝う会(ふ)

7 金 ALT 卒業･終了を祝う会(ふ)

8 土

9 日

10 月

11 火 放課後学習(3年)

12 水 放課後学習(4年)

13 木 ALT

14 金 ALT 中学校卒業証書授与式

15 土

16 日

17 月 ALT

18 火 ALT 放課後学習(3年) よんかけ

19 水 大そうじ

20 木 春分の日

21 金 修了式･離任式

22 土

23 日

24 月 第74回卒業証書授与式 あゆみ発行

25 火 年度末休業

26 水

27 木

28 金

29 土

30 日

31 月

※変更は学年だより等でご確認ください
相談員日程～三日市相談員(３日､６日､11日､14日､17日､21日､24日)

鹿川SSW(月)､牛草相談員(水)

◇◇校長室から◇◇ 来年の話を

児童から「来年も担任は■■先生にし

てください！」との訴え(!?)を聞かされ

ることがあり、そう言ってもらえる担任

の先生は幸せだなぁと思います。

本校では学級編制は①入学時③3年生

進級時③5年生進級時に行う他、学級数

に増減があった場合にも編制をします。

学級編制で新たな出会いが必要な反面、

学年2～3学級の本校では編制パターン

に限界があり、このようにしています。

しかし、学級担任については「いわゆ

る『持ち上がり』にはこだわらない」と

しています。これは、児童の顔ぶれがか

わらなくても担任がかわることで、新た

な学びと成長を期待したいからです。現

担任と同じ教室で過ごす日々はあとわず

かかもしれません（そうじゃないかもしれ

ません････）。児童には、毎日を一

層大切に過ごしてほしいです。
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よりよい緑丘小学校をつくるためのアンケート
寄せられたコメントの最終回です。 表現を省略･変更した部分もあります。ご了承ください。

●PTA活動を再度今の時代に合わせた活動内容にして頂きたいです。結局いつもメンバーは同

じでやることも負担です。

○試食会の機会があり、大変良かったです。他校のように子供達と一緒に食事がとれると参

加者も増え、普段の様子も見られてさらに嬉しいです。

●ふれあいグリーンランドは危ない。本当はなくして安全な遊具に変えて欲しい。

川上より～ＰＴＡ活動については、コロナ禍の期間を過ぎ、部や活動が精選されて現在に至

っています。緑丘小ＰＴＡが伝統的に育んできたものも大切にしながらも、今の児童を育て

る保護者と教職員にとって一番適切な形は何か、今後も各部の活動の中で改善を進めていた

だいたり、役員さんへや総会の席でご意見をいただけるといいと思います。

ふれあいグリーンランドは、２０年ほど前に本校の「開校５０周年記念事業」の際、ＰＴ

Ａを中心とした実行委員会が帯広市との協賛で作ったものと聞いています（職員室前廊下に

掲示があります）。以降、ＰＴＡや地域学校協働本部で塗装や修繕などしていただいたり、開

校７０周年の折には市川組様に大規模改修をしていただきました。今後の維持や活用につい

ても、考えていかなくてはいけませんね。なお、学校設備には「遊具」という予算支出項目

はなく、どこの学校も遊具設置や維持管理には周年行事などの保護者や地域のお力に頼って

いるのが現状です（鉄棒や雲梯は「体育科授業に必要な設備」として設置します。また、学童センター建

設の際にはブランコやジャングルジムの移設が困難で、代わりに新設していただいたことがありました）。

○ボランティアの方と先生が登校を見守ってくださってありがたいです。毎日続けることは

すごく大変なことと思います。本当にありがとうございます。

川上より～登下校の見守りをしてくださっている□□さんは、酷暑でも厳寒でも大雪でも、

毎朝見守りと声かけをしてくださいます。ただの１円さえも受け取らない（そもそも支給の途が

ないのです････）全くのボランティア。暗い顔で登校してくる児童を励ましてくださるなど、本

当に頭が下がります。先日は、「以前に緑丘小に通っていた子が話しかけてきたと思ったら、

『今は孫が緑丘小学校でお世話になってます』って言うんですよ！」と話されていました。

鉄人です。ＰＴＡでは「よんかけパトロール」への協力が呼びかけられています。先日の大

雪の後は、危険を見かねて交差点に立ってくださる保護者の方がありました。□□さんのお

力もお借りしつつ、みんなで力を合わせて子どもたちを守っていけたらいいなと思います。

たくさんのご意見ありがとうございました。全教職員とコミスク委員で共有し、今後に生かしてまいります。
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緑ヶ丘フットボールクラブ

フレンドリーカップ

フットサル大会

準優勝

帯広JJB B

５年 □□□□さん

帯広市小学生バレーボール選手権

Bブロック 準優勝

帯広花園ミニバスケットボール少年団

全十勝ミニバスケットボール冬季大会

男子2部

準優勝

RED DIAMONDS

1年 □□□□さん

北日本チアリーディングフェスティバル

自由演技小学校低学年 第２位

4年 □□□□さん

日本けん玉協会十勝支部

けん玉道

初段

Vortex大空A

３年 □□ □さん

ちびっこアイスホッケー幕別大会

C組 優勝

帯広明和少年団

全十勝ミニバスケットボール冬季大会

男子1部

第3位

帯広若葉ミニバスケットボール少年団

全十勝ミニバスケットボール冬季大会

女子1部

準優勝

３年 □□□□さん

「宇宙の日」記念行事

全国小･中学生絵画コンテスト

小学生部門 佳作

帯広JJB

５年 □□□□さん

全十勝小学生バレーボール大会

男子の部 優勝

RED DIAMONDS

5年 □□□□さん

6年 □□□□さん

北日本チアリーディングフェスティバル

自由演技小学校低学年 第1位

日本習字教育財団

全国かきぞめ競書大会

３年 □□ □□さん 銀賞

３年 □□□□□さん 金賞

３年 □□ □□さん 金賞


